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平成28年2月に当選
させていただき早2年が過ぎよ
うとしています。また、平成29年
春より総務常任委員会の副委員
長を拝命頂きました。この重責を
しっかりと全ういたします。加え
て、第1期目の折返し時を迎える
にあたり、更なる努力に努めてま
いります。

9月・12月議会では上記以外にも質問、提案を行いました。
本年も引き続き皆様のご意見を頂戴し市政に提案させて
いただくとともに、八幡市政発展のため全力で取組んでまい
ります。ご支援、ご指導賜りますようお願い申しあげます。
結びに寒さ厳しい折柄、くれぐれもご自愛のほどお祈り
申しあげます。

空き家・空き地対策について今後、国会で改正法案の
議論があると思うが本市の取組は？
横断歩道と歩道との段差。高齢者や車イス、白杖を使
用されている方へのやさしい歩道についての考えは？
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９
月
議
会

平成29年の春の八幡市駅周辺の道路渋滞対策につ
いて今後の対策は？
親しみやすい道路名称として道路「愛称」をつけては
どうか？

12
月
議
会

平成29年第3回定例会（9月
議会）で一般質問


